

ESCÚCHANOS EMISORAS PUBLICIDAD LA SER EN MP3 BLOGS GRANADA

Localizan restos que podrían ser del helicóptero siniestrado en la costa de Almería

75 años Radio GRANADA

LA SER EN MP3 descárgate todos nuestros programas!!

LOS PRIMEROS EN CONTARTE LO ÚLTIMO
lunes, 25 de enero de 2010

Ver 'Noticias Granada'

HAITI NECESITA AYUDA

Hoy Por Hoy Carles Francino

DIR AUDIO

Buscar

La Universidad de Granada se mantiene líder en movilidad internacional

La Universidad de Granada sigue siendo líder en movilidad internacional dentro del panorama nacional y europeo, con más de 2.700 estudiantes que el año que viene realizarán parte de sus estudios en alguna universidad extranjera. Un total de 2.478 estudiantes se desplazarán a un centro en otro país europeo a través del programa Erasmus, a los que se suman otros 317 que estudiarán en una universidad extranjera en el marco del Programa Propio de movilidad, según ha informado la Universidad de Granada en una nota, después de que el Vicerrectorado de Relaciones Internacionales haya publicado las listas de seleccionados.

Estos números suponen un aumento "considerable" respecto a cursos anteriores, con 233 estudiantes más de los que se seleccionaron en los distintos programas de movilidad internacional de la Universidad granadina el curso pasado.

Las ayudas que reciben los estudiantes de la Universidad de Granada que participan en el programa Erasmus, que en el presente curso ascienden a 600 euros mensuales por estudiante, proceden de la Unión Europea, el Ministerio de Educación y la Junta de Andalucía.

En el Programa Propio de movilidad de la UGR, los 317 estudiantes seleccionados cursarán parte de sus estudios en alguna de las 90 universidades socias de la institución en veintitrés países de Norteamérica, América Latina, Asia, Oceanía, Europa del Este y el Mediterráneo.

Este programa se financia con fondos propios de la Universidad de Granada, para el cual la institución académica aporta más de 270.000 euros anualmente.

La Universidad ha señalado además que se ha producido "una mejora en la calidad de la movilidad", porque se ha registrado un mayor éxito académico durante la estancia, que la institución asocia a la atención que se presta a los conocimientos lingüísticos necesarios para estudiar en otro país.

Por otra parte, además del asesoramiento académico, a los estudiantes seleccionados se les ofrecerá en el mes de marzo una formación práctica para prepararse y poder así aprovechar mejor su estancia en el extranjero, a través de unas jornadas de orientación organizadas por el Vicerrectorado de Relaciones Internacionales.

Publicada el Viernes, 22 de Enero de 2010 por Redaccion

Radio Granada S.A. no se responsabiliza de los comentarios vertidos en esta página; son propiedad de quien los envió.

No se permiten comentarios anónimos, Regístrate por favor

Radio Granada S.A ® [2005]

Opciones

Imprimir esta noticia

Envía esta noticia a un amigo

Enviar Corrección



La Radio, en directo

- SE2 · Radio GRANADA
- SE2 · Radio MOTRIL
- SE2 · Radio GUADIX
- SE2 · Radio BAZA
- SE2 · Carrusel Deportivo GRANADA
- SE2 · ÚLTIMO BOLETÍN INFORMATIVO
- dial · Cadena Dial
- 40 Principales
- m80 · m80 Radio
- Radiolé · Radiolé
- maxima · Máxima FM

radiogranada.es

- Inicio
- Identificarse
- Recomiéndanos
- Buscar
- Blogs

- Titulares del día
- Titulares en tu e-mail

AYUDA PSICOLÓGICA
por Juan Francisco Delgado

UNA RECETA PARA LA SALUD
por Juan Carlos López

- Envía tus noticias
- Emisoras
- Publicidad en radio
- La SER en mp3
- Foros de Opinión
- Sugerencias

Noticias en RSS

Publicidad web

GRANADA TELEVISION

CONSULTA LA PROGRAMACIÓN DE HOY

- Archivo de Noticias
- Granada TV, hoy
- El Tráfico
- El Tiempo